

undefined - vendredi 2 décembre 2022

Crest

SAILLANS

## Quand l'atelier vélo de Crest vient à la rencontre de la recyclerie



*Lors de la rencontre entre Crestois et Saillansons.*

Une certaine agitation régnait le samedi 26 novembre dans les ateliers de la recyclerie. Dans le cadre de la fête de la récup, organisée par L'Or des bennes, les bénévoles de l'atelier vélo de Crest avaient décidé de rencontrer les recycleurs de Saillans pour faire connaissance, échanger sur les pratiques et poser les premiers jalons d'une future collaboration. Tout ceci dans un esprit convivial agrémenté d'un pique-nique partagé. M. Dulaurier, président de la recyclerie, explique : « C'est ainsi que vers midi, nous avons vu arriver un joyeux peloton d'une

vingtaine de cyclistes, bénévoles de l'atelier vélo, accompagnés d'amis et de quelques enfants. Après de nombreux échanges, visite de l'atelier vélo et du local de la recyclerie. Tous se sont retrouvés autour d'une table dressée par nos soins devant nos locaux et quelques "clients" ont également pris part à ce moment convivial. Les discussions se sont prolongées un bon laps de temps autour d'une table bien garnie et en début d'après-midi, la joyeuse troupe a repris la route, avec la promesse de notre part que nous irons au printemps leur rendre visite à notre tour. »